

学校だより

NO. 32

H28. 7. 19(火)

(2016年度)



学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな
実践力のある子どもの育成

めざす子ども像 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

すてきな夏休みに！

7/21(木)から、子どもたちにとっては楽しい夏休みが始まります。8/31(水)までの42日間です。

生活の基本は、生徒指導部が発行した「夏休みの心得(こころえ)」を、学習するべきことや課題・自由研究は、各学年だよりと作品一覧(国語・図工・理科・社会)をよく読んで、取り組んでください。また、学習を進める上で少しでも分からないところがでてきたら、学校へ連絡をください。

市教委が書いていただいている「広報いせ7/15号P6」(右)

大まかに、「充実した、すてきな夏休みにする」上で



○自分の命を大切に行動をとれる夏休みにしよう

海・川・池等、子どもたち同士で危険な場所へ行かない。ヘルメットをかぶる、飛び出しをしない、危ない運転をしないなど自転車に乗るときはじゅうぶんに注意をしよう。

○規則的な生活をつづけ、健康なからだをしっかりと保とうー早寝・早起き・朝ごはん を一

朝起きる時刻や寝る時刻、さらに午前中に学習をーと自分の基本の一日を決め、守っていこう

○家の中で、自分の手伝えることのできる仕事を一日一つしよう

○4～7月の復習と読書、自由研究をしっかりとしよう

担任の先生からアドバイスをもらい、学習面でがんばっているところはそのまま伸ばし、補うべきところはじゅうぶんに復習(機会を作って質問に来てみる)しよう。明野小では、「年間40冊以上読もう」を推進しています。3年生の十数名はすでに40冊を越えているようです、すごいですね。自分の心の世界を広げる多くの読書に、そして、自由研究やボランティア活動などに、ぜひトライしてください。

をめあてにしてみてください。

小俣スポ少バドミントン、全国へ！

おめでとう！！前々号で、陸上競技での全国大会出場おめでとうの紹介をしましたが、この夏、小俣バドミントンスポーツ少年団が、5/29に行われた「若葉カップ県予選会」で、男女とも優勝をして、7/29～8/1第32回若葉カップ全国小学生バドミントン大会(京都・長岡京市西山公園体育館)に、数年連続で、コマを進めます。男子は、9名中、5年生 奥村 漣君が、女子は、8名中、5年森口心葉さん、4年橋爪かえなさん、2年山下羽奈さんがメンバーです。暑い夏にしてきてください。

さらに、山下羽奈さんは、6/5のABC(5・6年、3・4年、1・2年別)大会県大会で女子Cの部(1・2年)で個人優勝をし、第17回全国小学生ABC大会8/15～17(埼玉・久喜市総合体育館)に出場します。ぜひ、がんばってきてください。

5年生、ディキャンプ楽しむ！

7/15(金)午後、5年生はディ・キャンプを行いました。田んぼアート、案山子作り二続いて、5年生が楽しみにしていた活動です。短い準備期間でしたが、水泳と飯盒炊爨(はんごうすいさん)、キャンプファイヤー、クラスのレクと盛りだくさんの5時間を75名が満喫しました。



14:00からの開村式でのあいさつ・実行委員長(左)
自由水泳での笑顔C組(右)

開村式、自由水泳を終えた後、2つのグループに別れての夕食づくり。飯盒炊爨とカレー作りを先生方に教わりながら、積極的に取り組んでいました。ご飯もカレーも感心するほど、おいしくできていました。

何事にも一所懸命、考えて行動できており、これからの学校生活、集団生活に十分に生きることを確信しました。学年としても、学級としてもよく成長しているな、と感じました。



飯盒炊爨中のA組・B組(上)
調理中のB組・C組(上右2枚)

左2枚)家庭科室でカレー

3階教室でワイワイとデザート付きの夕食。お世話になっている橋爪さんや曾根さんも招待しました。協力して後片付け。そしてキャンプファイヤー・・・と・・・あつという間の5時間でした。最後の閉村式で、子どもたちが口々に「楽しかった」と担任の先生に伝えているのがとても印象的でした。いい時間を過ごしたね、5年生。 夕食のひとときA組・C組(下左2枚)レクでの一コマC組(下右)



体育館いっぱいを使ってのレクの様子(上)
レクがすんで親子で話(下左)と集合(右)

6年生、PTA学年行事！

5年生キャンプの翌日7/16(土)、6年生が最後のPTA学年行事を行いました。クラス対抗、ジャージやズボンの後ろにバンダナ等を付け、それを取り合う「王様を奪れ」です。短時間でしたが、親子でさわやかな汗をかいて、楽しい時間を過ごしました。

保護者のみなさん、ありがとうございました。



子どもさんが万一、事故に遭われたり、ケガ病等で入院された場合は、学校まで申し訳ありませんが、連絡をください。

TEL 24-5171

よろしくお願ひします。保護者の方々もい夏をお過ごし下さい。